



Spielbericht – 20.05.2017

Waaaaaaaaaaaaaaaaahnsinnn !!! Turniersieg Nummer 4 in Folge...

Legen wir doch mal die drei Siege etwas bei Seite, diese sind nicht so wichtig. Wir konnten heute wieder tollen, abwechslungsreichen Fussball sehen und das zu früher Stunde. Auch mit des Trainers Frühmorgenkaffee hat es heute übrigens geklappt, das nur als Randnotiz. Das Passspiel klappt immer besser, die Gegner wurden zuweilen völlig schwindlig gespielt. In der Verteidigung wurde - zumindest heute - nicht mehr herumgewurstelt, die Bälle wurden schön an den Linien entlang zu den Angreifern buxiert. Wir konnten heute auch viele tolle und gewonnene 1:1 Situationen festhalten. Der Einsatz jedes einzelnen war tipp top. Bravo.

Grübel, grübel und studier...irgendwas muss ich doch finden was ich kritisieren könnte; Halt - ich hab's; D Liibli chömme zum Fötele znächscht mau id Hose !!!

Spiel 1: FC Interlaken c

Heute durften wir uns mal mit unserem Pendent aus Interlaken messen. Aufgrund der geballten Körpermasse die da auf uns zukommen sollte, ja die Kerle waren ja alle fast so breit wie hoch, wurde einem fast Bange. Nix Kopf einziehen, Brust raus, Kopf hoch, gegebenenfalls Ellbogen raus - mr si schliesslech Lerchu. Wir gingen das Einlaufen heute ziemlich ruhig an, ein paar Passe hin und her, ein paar Schüsse aufs Tor, oder zuweilen zumindest in Richtung Tor; währenddessen unser Oberländer Gast ein Schaulaufen zelebrierte und allerhand technischer Schnickschnack vorführte.

Wir durften zum Anspiel schreiten. Oh je, das schelmische Lachen in des Kinders Gesichtern schien nichts Gutes erahnen. Die wollen doch nicht etwa - Ups, gestatten Lerchutrick "Schnickschack Nummer 735" - nach zwei Sekunden war das Ei bereits gelegt. Ich konnte zur Tat schreiten und auf meinen Spickzettel eine 1 notieren. Wir hatten das Geschehen weitestgehend unter Kontrolle, die Kombinationen unsererseits funktionierten gut, der Aufbau über die Seiten klappte ebenfalls, die Verteidigung wirkte solide und vorne ballerten die Stürmer das Ding ins Tor. Was ich mit einem breiten Grinsen im Gesicht feststellen durfte, nun wurde oft auch der letzte Pass vor dem gegnerischen Tor gespielt, es war für die Jungs nicht mehr wichtig selbst das Tor zu erzielen, sondern es war wichtig dass die Mannschaft das Tor erzielt, das war wirklich gut. Fazit; eine solide und kämpferische Leistung, Bravo Team !!!

Spiel 2: Frutigen d

In diesem Spiel mussten wir etwas beissen, jeder musste noch einen Gang höher schalten. Wieder liess ich die Spieler auf allen Positionen spielen, was zuweilen untereinander nicht immer funktionierte und etwas Unordnung ins Spiel gebracht hatte. Egal, wir sind ja da um zu lernen. Die Partie gestaltete sich ausgeglichen was aber schlussendlich unsere "siegese gewohnten" Kids etwas unruhig werden liess. Wie länger das Spiel dauerte, wie besser konnten wir es selbst kontrollieren und gestalten. Positiv muss auch hier wieder der Kampfgeist, oder fast besser gesagt der Teamgeist gelobt werden; jeder ging wieder für jeden ohne lästige Kommentare wie "warum hesch nid..." oder so. Ich denke, dies ist schlussendlich das Zünglein an der Waage, unsere Siege sind nicht geschenkt oder gar gestohlen, diese mussten allesamt erarbeitet werden. In etwas heiklen Situationen entscheiden aber genau diese Dinge über Sieg oder Niederlage. Lerchenfeld 5 - Frutigen 2, Ende...aus und vorbei...

Spiel 3: Spiez c

Mit Spiez c hatten wir es wieder mal mit einer neuen Gastmannschaft zu tun, man möge gespannt sein. Ach, eines möge noch gesagt sein, ich Dödel hatte im letzten Match nicht richtig durchgezählt und Jaemye glatt vergessen ins Spiel einzuwechseln, so durfte er natürlich von Anfang an ran. Sorry Jaemye - war keine Absicht !! Schon bald lagen wir wieder mit einigen Treffern in Front. Auch hier war die Leistung wieder top, auch wenn die Kräfte langsam schwinden sollten. Auch hier konnte man wieder den Willen, Einsatz, das Passspiel und die

vielen gelungenen Dribblings mit dem Prädikat "Sehenswert" versehen. Das Highlight war wohl Melvins Knaller, so dass die Erde leicht zu beben begann - ein Tor für das Sportpanorama !!

Zum Schluss noch einen grossen Dank an die AEK Bank 1826, welche auf uns aufmerksam geworden war und die wir auch gleich für ein Dress Sponsoring gewinnen konnten. Mit dem neuen Dress spielt es sich doch gleich viel besser, oder? Meinem CO-Trainer nochmals einen grossen Dank für die Organisation und Vermittlung - Super Sache.

Danke auch an euch, liebe Eltern für das wiederum tolle Buffet - und das Eltern-Trainer Buffet !!! Vielen Dank...

So und jetzt schnell ab nach Hause, auf dem Grün droht nun wieder Ungemach. Die eine Mannschaft mit den lauten Stimmen am Seitenrand und am Spielfeldrand Bier trinkenden und johlenden Eltern sind zurück im Lerchu. Was für ein tolles Aushängeschild für einen Klub und Werbung für den Kinderfussball...

Tschüss und bis nächste Woche, dann wird der Spielbericht möglicherweise etwas anders ausfallen :-)